

Date: 31 July 2018

Ref: 20/FC/TKR/2018

التاريخ: 31 يوليو 2018 المرجم: 20/FC/TKR/2018

Mr. Saif Sayah Al Mansouri
Senior Head of Listed Companies Affairs
Department
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O. Box 54500
Abu Dhabi, UAE

السيد / سيف صياح المنصوري المحترم رئيس أول إدارة شؤون الشركات المدرجة سوق أبوظبي للأوراق المائية ص. ب.: 54500 أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Dear Mr. Al Mansouri,

تحية طيبة وبعد،،،

المنعقد في 31/يوليو/2018

## Subject: The results of Finance House Board of Directors Meeting held on 31 July 2018

With reference to the above subject and further to our letter dated 25 July 2018 (ref 12/FH/2018), kindly be advised that the Board of Directors have discussed the following in their meeting held on 31 July 2018:

بالإشارة إلى الموضوع المذكور اعلاه، ولاحقًا إلى رسالتنا المؤرخة في 25 يوليو 2018 (2018/ د ت /12)، يُرجى التفضيل بالعلم بأنه قد تم عقد اجتماع مجلس الادارة لدار التمويل في 31 يوليو 2018 حيث تمت مناقشة ما يلى :

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة "دار التموبل"

The Board of Directors has reviewed and approved the condensed consolidated interim financial statements for the six months ended 30 June 2018. Attached is the Chairman's report, consolidated financial statements for the six months ended 30 June 2018 in both Arabic and English languages in hard copy as well as in electronic form (i.e., CD).

تم إقرار البيانات المالية المرحلية الموحدة والمختصرة لدار التمويل (ش.م.ع.) خلال الستة اشهر الأولى و المنتهية في 30 يونيو 2018. مرفق لسيادتكم تقرير رئيس مجلس الإدارة والبيانات المالية المرحلية الموحدة والمختصرة لدار التمويل (ش.م.ع) للفترة المنتهية في 30 يونيو 2018 باللغتين العربية والإنجليزية صورة مطبوعة وكنسخة إلكترونية على اسطوانة مدمجة.

Page 1 of 2 (۲) ۱۹۱۰؛ فاکس: ۹۹۱ (۲) ۱۹۱۰؛ فاکس: ۹۹۱ (۲) ۱۹۱۰؛ فاکس: ۹۹۱ (۲) ۱۹۱۰؛ فاکس: ۹۹۱ (۲) ۱۹۱۰ (۲) ۱۹۱۰ Finance House P.J.S.C; P.O. Box 7878, Abu Dhabi, U.A.E; Tel: +971 (2) 6219 999; Fax: +971 (2) 6194 999

شسركسة مساهمية عسامية بسرأس مسال وقسدره ٢٠,٠٤٩٩٦١ درهم إماراتي ٢٠,٠٤٩ إماراتي ٢٠,٠٤٩ المساهمية عسامية بسرأس مسال وقسدره ٢٠,٠٤٩ درهم إماراتي



Date: 31 July 2018

Ref: 20/FC/TKR/2018

التاريخ: 31 يوليو 2018 المرجع: 20/FC/TKR/2018

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

We have also uploaded the information under the Data Dissemination System directly into Abu Dhabi Securities Exchange website.

علمًا بأنّنا قد أدخلنا المعلومات في آلية نظام الإفصاح عن البيانات على الموقع الإلكتروني لسوق أبوظبي للأوراق المالية.

Yours sincerely,

محمد عبد الله جمعة العبيسي

رئيس مجلس الإدارة

Mohammed Abdulla Jumaa Alqubaisi Chairman

Cc: Securities & Commodities Authority

نسخة إلى: هيئة الأوراق المالية والسلع